

KONFERENZ DER KANTONALEN JUSTIZ- UND POLIZEIDIREKTORINNEN UND -DIREKTOREN

CONFERENCE DES DIRECTRICES ET DIRECTEURS DES DEPARTEMENTS CANTONAUX DE JUSTICE ET POLICE

CONFERENZA DELLE DIRETTRICI E DEI DIRETTORI DEI DIPARTIMENTI CANTONALI DI GIUSTIZIA E POLIZIA

Bern, 13. Januar 2017 Sperrfrist: 13.01.17 15.00 Uhr

Medienmitteilung

## Startschuss für den Aufbau des Schweizerischen Kompetenzzentrums Justizvollzug

Am 12. Januar 2017 hielt der von der Konferenz der kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und –direktoren (KKJPD) eingesetzte Stiftungsrat des Schweizerischen Kompetenzzentrums Justizvollzug (SKJV) seine erste Sitzung ab und legte das Vorgehen für den Aufbau des Kompetenzzentrums fest. Er wählte ausserdem Regierungsrat Fredy Fässler (SG) zu seinem Präsidenten und Staatsrätin Béatrice Métraux (VD) zur Vizepräsidentin.

Die Schaffung des Kompetenzzentrums geht auf einen Entscheid der KKJPD vom Herbst 2013 zurück und bezweckt eine Verstärkung der Harmonisierung sowie eine Erhöhung der Professionalität im schweizerischen Justizvollzug. Der Stiftungsrat SKJV ist mit je einem Regierungsrat bzw. einer Regierungsrätin aus den drei Strafvollzugskonkordaten, diversen kantonalen Fachpersonen sowie einem Vertreter des Bundes besetzt. Er ist sowohl für den Aufbau des Kompetenzzentrums wie auch für die Steuerung des Schweizerischen Ausbildungszentrums für das Strafvollzugspersonal (SAZ) zuständig, bis dieses in das Kompetenzzentrum integriert werden kann.

Der Stiftungsrat wird nun die Umsetzung des von einer Fachgruppe unter Alt Regierungsrat Martin Graf (ZH) erarbeiteten Konzepts einleiten und in einem ersten Schritt die Rekrutierung eines Direktors oder einer Direktorin für das Kompetenzzentrum an die Hand nehmen. Die Stelle wird Ende Januar öffentlich ausgeschrieben.

## Für weitere Auskünfte:

 Regierungsrat Fredy Fässler, Präsident Stiftungsrat SKJV, Tel. 058 229 36 00, erreichbar am Freitag, 13. Januar 2017 zwischen 15.00 und 16.00 Uhr